

WIR DANKEN HERZLICH

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von

Irmgard (Irmi) Rüesch-Ludwig

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an

- Pfarrer Ernst Hörler, christlich ref. Kirche in Wädenswil, für den sehr persönlichen und tröstenden Abschiedsgottesdienst sowie die seelsorgerische Betreuung seit dem Tod unseres Sohnes;
- alle, die an der Trauerfeier teilgenommen haben und uns ihre Zeit und ihr Mitgefühl geschenkt haben;
- die Tennisspieler und -spielerinnen vom Tennis-Club Neubüel und Burgmoos und vom RMCS (Reisemobil-Club Schweiz);
- alle, die Irmi freundschaftlich begleitet haben;

Danke für jeden Händedruck und Umarmung.

Wädenswil im Oktober 2019

Die Trauerfamilie